

Im Himmel

Betontod

Am Ende ist nicht viel
Nicht viel das übrig bleibt
Ich habe viel erlebt in dieser ganzen Zeit
Ich wusste alles, doch das war nicht genug
Ich nannte zu viel Dinge in einem Atemzug

Heute weiß ich was ich will
Das ist mehr als ein Gefühl
Es ist viel zu früh zu gehen
Ich hab so vieles nicht gesehen

Im Himmel ist kein Platz für mich
Denn als Engel taug ich sicher nicht
Und so lange hier die Party läuft
Bleibe ich dch lieber hier

Ein Blick zurück in Demut
Und großer Dankbarkeit
Ein wenig kann so viel sein
Wenn wenig manchmal reicht
Mich selbst nicht zu erkennen und trotzdem aufzustehen
Mich manchmal selbst zu hassen und trotzdem zu verstehen

Doch Vergangenheit war gestern
Und heute bin ich stark genug
Um mich nicht mehr zu betrügen
Und die Zukunft zu besiegen